



El jefe de Gobierno porteño convocó a una conferencia de prensa tras enterarse de la aparición sin vida del fiscal encargado de la investigación del atentado a la AMIA, Alberto Nisman. Reclamó que se investigue "hasta las últimas consecuencias".

"Les pido a los argentinos que no nos gane ni el miedo ni la resignación", subrayó hoy aquí Mauricio Macri, durante una conferencia de prensa que convocó tras enterarse de la aparición sin vida del fiscal encargado de la investigación del atentado a la AMIA, Alberto Nisman.

El jefe de Gobierno porteño reclamó que se investigue "hasta las últimas consecuencias" la muerte del funcionario judicial y advirtió que "si esto termina en más impunidad, es un desastre para el futuro institucional de nuestro país".

{youtube}RWyWpXa-fpU{/youtube}

"Nosotros vamos a poder con esta violencia. Vamos a terminar con esta violencia. Juntos lo vamos a lograr. Lo merecemos, lo sabemos y estamos convencidos de que lo podemos hacer. Les pido a los argentinos que no nos gane ni el miedo ni la resignación", recalcó.

Macri abogó también en favor de que "continúe adelante" la investigación de Nisman en la causa AMIA y "que sepamos qué va a pasar con el equipo del fiscal y con las pruebas".

"No puede haber sucedido lo que sucedió esta madrugada. No puede ser que la Argentina hoy sea noticia mundial bajo el título 'apareció muerto el fiscal que investigaba a la Presidenta de la República'". Dijo que "esto le hace un enorme daño a nuestro país. Por eso hay que investigar hasta las últimas consecuencias".

El Jefe de Gobierno también manifestó su "solidaridad y condolencias a la familia Nisman, a sus hijas y a su madre, es un momento muy duro y triste como el que están viviendo".

Contó que esta madrugada cuando se enteró de la noticia sintió "lo mismo que sentimos todos, un momento de aturdimiento, de shock, de indignación, de bronca, de impotencia". "Cómo puede ser que la violencia esté ganando de vuelta la vida pública argentina?", se preguntó.

“Por eso hoy es tan importante que la justicia actúe en forma independiente, rápida, contundente para decirnos qué paso con la muerte del fiscal”, agregó.

Luego de señalar que “esta muerte tiene que ser un momento bisagra”, Macri apuntó que “lo más importante que está atrás de todo lo que está pasando es que tenemos que desterrar una de las prácticas de la mala política, que es utilizar los servicios de inteligencia en forma facciosa”.

Macri dijo que los servicios de inteligencia “tienen que estar al servicio de los intereses de la Nación, no de un partido o en contra de otros dirigentes”. “La muerte del fiscal tiene que ser un antes y un después para que se dé absoluta transparencia y claridad al accionar de los servicios de inteligencia de la Argentina”, remarcó.

Por otra parte, al responder a consultas de la prensa sobre la marcha de la investigación de la causa Amia, Macri señaló la necesidad de avanzar “definitivamente hacia la búsqueda de la verdad”.